
Severini: “In questo anno e mezzo abbiamo lavorato sodo per

‘illuminare’ Fiumicino”

 

Nel territorio comunale di Fiumicino siamo arrivati a quasi 11.500 punti luce: Parco Leonardo, 
Isola Sacra, Fiumicino, Focene, Fregene, Passoscuro.

 

“PiÃ¹ illuminazione significa maggiore sicurezza, maggiore decoro, maggiore attenzione nei
confronti dei cittadini. Nessuna localitÃ  Ã¨ stata lasciata indietro. Un altro grande risultato della
nostra amministrazione” dichiara Roberto Severini, Presidente Consiglio Comunale CittÃ  di 
Fiumicino

 

 

“Oggi – aggiunge – con l’approvazione del Pric (il piano regolatore dell’illuminazione pubblica)
facciamo un ulteriore passo in avanti, dando regole chiare e concrete per continuare un percorso
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di efficientamento energetico del nostro territorio”.

 

“Un ringraziamento agli uffici dell’area lavori pubblici, all’assessore e alle commissioni 
consiliari competenti per aver dato seguito a questo importante progetto e a tutto il consiglio
comunale per aver approvato all’unanimitÃ  la delibera” conclude il Presidente Consiglio 
Comunale

 

(Immagine da web)
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